

CP-215-2020
27 de marzo de 2020

Nombradas nuevas autoridades del ICD

- Se trata de 2 profesionales en derecho y criminología, Sergio Rodríguez Fernández y Marcela Ortiz Bonilla.
- En el proceso aplicaron 18 personas y para su selección se contó con el criterio del Consejo Directivo.
- Pese a ser un nombramiento de confianza, se decidió realizar un proceso de selección amplio, público y transparente.

El Consejo Directivo del Instituto Costarricense Sobre Drogas (ICD) designó este viernes a Sergio Rodríguez Fernández como el nuevo Director General y a Marcela Ortiz Bonilla como Directora General Adjunta de la entidad, quienes iniciarán labores el 1 de abril de 2020.

Rodríguez Fernández es licenciado en derecho y bachiller en ciencias criminológicas. Ha ocupado diversos puestos en el Poder Judicial y actualmente funge como jefe de investigación en el Organismo de Investigación Judicial (OIJ).

Por su parte, Ortiz Bonilla es máster en criminología y licenciada en derecho. Cuenta con experiencia en el área de fraudes, es especialista en drogas ilícitas de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito UNODC-Costa Rica.

En el proceso de selección participaron 18 personas, de las cuales tres desistieron voluntariamente y cuatro se descartaron por no presentar la totalidad de la documentación. Una vez verificados los requisitos de ley, se realizaron entrevistas virtuales entre las candidaturas restantes, en aras de escoger la terna más idónea para presentar al Consejo Directivo.

En sesión extraordinaria el día hoy, el Consejo Directivo toma la decisión de escoger a las personas anteriormente mencionadas tras un amplio proceso de selección comunicado días atrás.